



Participation des élèves de l'UPI au concours de BD Hippocampe

publié le 05/02/2011

L'UPI a de nouveau participé au concours de BD organisé par l'association Hippocampe dans le cadre du festival international de bandes dessinées d'Angoulême.

Les thèmes développés sont porteurs de recherches très diverses :

- ▶ 2006 : Sauver la planète
- ▶ 2007 : Le jardin extraordinaire
- ▶ 2008 : Un monde en musique
- ▶ 2009 : L'amitié... Raconte !
- ▶ 2010 : Une maison magique

- ▶ - **2011 : Si j'étais...**

Vous pouvez trouver tous les renseignements relatifs au concours sur

www.hippocampe-culture.fr 

La copie de la BD réalisée cette année (si j'étais...) est visible à l'UPI du collège.

Comme en 2009/2010, une visite du festival de BD d'Angoulême a clôturé ce projet.

Portfolio

